

PAROISSE NOTRE-DAME DU ROCHER - BIARRITZ

4, rue Saint-Martin - 64200 Biarritz
Tél. 05 59 23 08 36
notredamedurocher@gmail.com
www.paroisse-biarritz.fr



St-Joseph/Ste-Eugénie : 05 59 24 07 43
Ste-Thérèse : 05 59 23 08 36
St-Charles : 05 59 23 08 36
St-Martin/St-Esprit du Braou : 05 59 23 08 36

5^e Dimanche Temps Ordinaire (A)

8 février 2026

Résumé de l'audience générale du Pape Léon XIV du 4 février : *Dieu parle en se servant des langages humains*

Lors de l'audience du mercredi 4 février, le pape Léon XIV a poursuivi sa catéchèse sur la constitution dogmatique *Dei Verbum*, en approfondissant le mystère de l'inspiration divine de la Sainte Écriture et son actualité pour les croyants d'aujourd'hui. S'appuyant sur la parole de saint Paul - « Toute l'Écriture est inspirée par Dieu » (2 Tm 3,16) - il a rappelé que la Bible est « un espace privilégié de rencontre où Dieu continue de parler aux hommes et aux femmes de tous les temps ».

Le Saint-Père a insisté sur le fait que Dieu est l'auteur principal de l'Écriture, mais qu'il a choisi de se révéler en utilisant le langage humain. « Se faire comprendre de l'autre est un premier acte d'amour », a-t-il souligné, rappelant que « les paroles de Dieu, passant par les langues humaines, sont devenues semblables au langage des hommes » (DV, 13). Ce choix manifeste la proximité et l'amour de Dieu, qui « ne s'adresse pas à nous dans un langage céleste ou surhumain ».

Le pape Léon XIV a également mis en valeur le rôle des auteurs bibliques, qualifiés par le Concile de « vrais auteurs » : « Dieu ne mortifie jamais l'être humain et ses potentialités », mais inspire des hommes concrets, qui écrivent selon « leur génie propre, les formes littéraires et la culture de leur époque ». Ainsi, « non seulement dans son contenu, mais aussi dans son langage, l'Écriture révèle la miséricordieuse condescendance de Dieu ».

Cette manière d'agir de Dieu engage l'Église aujourd'hui. « L'Église est appelée à proposer à nouveau la Parole de Dieu dans un langage capable de s'incarner dans l'histoire et de toucher les cœurs », a affirmé le pape, mettant en garde contre « un langage incompréhensible, peu communicatif ou anachronique » qui pourrait conduire à des lectures réductrices de l'Écriture. Il a cité le pape François : « Surgissent de nouvelles voies, des méthodes créatives, d'autres formes d'expression [...] pour le monde d'aujourd'hui » (Evangelii gaudium).

Enfin, le pape Léon XIV a rappelé que la Parole de Dieu doit être lue sous la conduite de l'Esprit Saint et porter du fruit dans la vie concrète. Citant saint Augustin, il a averti : « Quiconque croit avoir compris les Écritures [...] sans édifier l'amour de Dieu et du prochain, ne les a pas encore comprises ». L'Évangile, a-t-il conclu, « ne peut être réduit à un simple message philanthropique ou social », mais demeure « l'annonce joyeuse de la vie pleine et éternelle que Dieu nous a donnée en Jésus ».

Pas de Vêpres ni de Salut au Saint Sacrement,
dimanche 15 février à 17h00 en l'église Saint-Joseph

Horaires des Messes du lundi 9 février au dimanche 15 février

Lundi	18h30 Messe - Saint-Joseph
Mardi	18h30 Messe - Saint-Joseph
Mercredi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 18h30 Messe - Saint-Joseph
jeudi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 18h30 Messe - Saint-Joseph
vendredi	8h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 18h00 Messe - Saint-Charles 18h30 Messe - Saint-Joseph
samedi	9h00 Messe grégorienne - Saint-Joseph 15h00 Messe des malades - Saint-Martin 18h30 Messe - Saint-Charles
dimanche	9h00 Messe - Saint Esprit du Braou 9h30 Messe - Saint-Joseph 10h30 Messe - Sainte-Thérèse 11h00 Messe - Saint-Joseph et Saint-Martin 18h30 Messe - Saint-Martin

CONFESSION

Pour vous confesser,
ou simplement échanger
avec un prêtre :

Saint-Joseph

Mercredi , jeudi, Vendredi et
samedi : 11h00 à 12h00

Saint-Martin

Samedi : 11h00 à 12h00

Dimanche 8 février

Saint-Joseph à 15h30

Réunion de lancement

Des lectures partagées du Carême

Pour celles et ceux qui ne sont pas disponibles cet après-midi, n'hésitez pas à créer ou rejoindre un groupe.

Tout le monde est le bienvenu !

Besoin de plus d'informations ?

Vous pouvez contacter :

François-Xavier Doucet : 06 86 03 79 53

Françoise de Dufau : 06 12 79 09 31

Dimanche 8 février

Au Carmel de Bayonne, retraite des catéchumènes en vue des appels décisifs pour les baptêmes de la nuit de Pâques.

Nous pouvons prier pour eux !

Mardi 10 février

Saint-Joseph de 20h00 à 21h00

Réunion à destination des parents
qui demandent le baptême
pour leur enfant

Samedi 14 février

Groupe de Prière de Montligeon

Messe à 9h00 à Saint-Joseph

Prière pour nos défunts,
ceux de la paroisse
et les âmes du purgatoire
suivie d'un chapelet médité

Samedi 14 février

Messe à 15h00 à Saint-Martin

organisée par

l'Hospitalité Basco Béarnaise

Suivie d'un goûter

au Foyer au Parc Saint-Martin

**N'hésitez pas à informer les malades
de votre entourage.**

Nous entourons de notre affection
et de notre prière les familles de
**Jean-Renaud Estrade, Jacques Etchelecou,
Ginette Harixcalde,**
qui ont rejoint la Maison du Père

XXXIVe Journée Mondiale du Malade

11 février 2026



Le pape **Léon XIV** a choisi pour la XXXIVe Journée Mondiale du Malade, célébrée le **11 février 2026**, le thème :

« **La compassion du Samaritain : aimer en portant la souffrance de l'autre** »

Cette édition solennelle se tiendra à **Chiclayo, au Pérou**, diocèse où il a exercé son ministère épiscopal. La célébration sera présidée par le **cardinal Michael Czerny**, envoyé spécial du pape.

Un thème inspiré de l'Évangile

Inspiré de la parabole du **Bon Samaritain**, le thème met en avant une conception concrète de l'amour du prochain, fondée sur la proximité, l'attention et la prise en charge de la souffrance, en particulier celle des malades vivant dans la pauvreté, l'isolement ou la solitude.

Une journée instituée par saint Jean-Paul II

Instituée en **1992** par **saint Jean-Paul II**, la Journée Mondiale du Malade est un temps de prière et de réflexion pour l'Église et la société, appelées à reconnaître le Christ dans les personnes fragiles.

À travers la célébration de Chiclayo, l'Église souligne également la tradition de solidarité de l'Amérique latine et appelle la communauté chrétienne à être un témoin actif de **compassion** et de **service**.

Le message du pape Léon XIV

Dans son message publié le **20 janvier 2026**, le pape rappelle que la compassion chrétienne ne se limite pas à un sentiment, mais s'exprime par des **actes concrets**. Prendre soin des malades et des plus vulnérables est ainsi présenté comme un signe essentiel de fidélité à l'Évangile et une expression authentique de l'amour de Dieu.

Le Dimanche de la santé en France

Dans le prolongement de cet appel universel, les diocèses français, dont celui de **Bayonne, Lescar et Oloron**, célèbrent le **Dimanche de la santé ce 8 février 2026**, sur le thème :

« **Que votre lumière brille** »

Cette journée décline localement la Journée Mondiale du Malade et rappelle que l'accompagnement des personnes souffrantes est une **priorité évangélique**, tout en sensibilisant chacun à la préservation du don de la santé.

La mission de la Pastorale de la santé

Dans ce cadre, l'**équipe diocésaine de la Pastorale de la santé**, renouvelée depuis **septembre 2024**, poursuit sa mission d'**animation**, de **formation** et de **soutien** des acteurs de terrain :

- aumôneries d'hôpitaux et de cliniques ;
- équipes des **Services Évangéliques des Malades (SEM)** ;
- maisons de santé ;
- **EHPAD** ;
- Pastorale des Personnes Handicapées.

Elle accompagne tous ceux qui souhaitent se mettre au service des personnes malades, âgées ou handicapées, dans un esprit de proximité inspiré du Christ.

Une pastorale de la rencontre et de la compassion

En **2025**, plusieurs rencontres ont été organisées afin de favoriser le partage, de rompre l'isolement des bénévoles et de relire ensemble les pratiques pastorales, notamment autour de la **laïcité en milieu de santé** et de la **mission des SEM**.

Ces temps d'échanges, largement suivis à l'échelle du diocèse, ont permis de souligner combien, à travers des gestes simples et des paroles de réconfort, le Christ rejoint et envoie ceux qui servent les plus fragiles. L'équipe diocésaine poursuit ainsi son travail d'écoute et d'accompagnement, au service d'une pastorale de la **rencontre** et de la **compassion**.

*L'équipe diocésaine de la Pastorale de la santé est au travail, à votre écoute.
J.-M. Aphaule (06 88 26 20 62) et J.-L. Renié (06 87 84 24 15)*

Le Service Évangélique des Malades à Biarritz

Le Service Évangélique des Malades (SEM) est une équipe de paroissiens envoyée pour être une présence, une écoute et un réconfort auprès des personnes malades, âgées, handicapées ou isolées. Par des visites à domicile ou en établissement, ses membres apportent un soutien fraternel et maintiennent le lien avec la communauté chrétienne. Le SEM peut aussi permettre de porter la communion aux personnes ne pouvant se déplacer, et, si nécessaire, faire le lien avec un prêtre pour le sacrement des malades ou une visite pastorale.

Vous êtes malade, immobilisé, ou vous connaissez quelqu'un qui aurait besoin d'une visite ? N'hésitez pas à nous contacter. Même un simple signalement peut être précieux.

Contact SEM : Christiane Guilhou : 06 85 88 73 29 - christiane.guilhou@orange.fr

Une paroissienne vous répondra et, selon la situation, vous mettra en relation avec un prêtre si besoin.